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様式第４号（第 11項関係）  

 

審議会等の名称  令和２年度第３回西脇市生涯学習推進計画策定

会議  

開催日時  令和２年 10月 27日（火）  

午後７時 00分～８時 30分  

開催場所  西脇市総合市民センター  大研修室  

出席委員の氏名又

は人数  

大関達也会長、依藤孝副会長、藤原咲子委員、

藤原由美子委員、黒田位子委員 ､圓井陽子委員、

竹内晴行委員、松本美千代委員 ､山本義尚委員、

松田一郎委員  

欠席委員の氏名又

は人数  

遠藤加奈委員、宮崎正則委員  

出席職員の職・氏

名又は人数  

教育部長  森脇達也、生涯学習課長  高瀬崇、  

生涯学習課主査  村上尚正 ､生涯学習課  岩崎宏城  

公開・非公開の別  公開  

非公開の理由   

傍聴人の数  １人  

議題又は協議事項    １  開会  

  ２  あいさつ  

  ３  審議事項  

  ４  その他  

  ５  閉会  

会議の記録（概要）  

発言者  発言内容等  

事務局  

 

会長  

 

 

会長  

 

 

事務局  

 

会長  

 

 

１開会  

 

２あいさつ  

 

３審議事項  

「第１部  計画の概要」に移ります。  

詳細を事務局から説明願います。  

 

（事務局から説明）  

 

ただいま、説明が終わりましたが、何か、ご意見

やご質問等はございませんか。  
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会長  

 

 

 

会長  

 

 

事務局  

 

会長  

 

 

会長  

 

 

 

会長  

 

 

事務局  

 

会長  

 

 

会長  

 

 

 

会長  

 

 

事務局  

 

会長  

 

 

委員  

 

 

 特に、ご意見やご質問等は無いようですので、

「第１部  計画の概要」につきましては、これで終

わります。  

 

「第２部  教育をめぐる現状等」に移ります。  

詳細を事務局から説明願います。  

 

（事務局から説明）  

 

ただいま、説明が終わりましたが、何か、ご意見

やご質問等はございませんか。  

 

 特に、ご意見やご質問等は無いようですので、

「第２部  教育をめぐる現状等」につきましては、

これで終わります。  

 

「第３部  計画の基本的な考え方」に移ります。  

詳細を事務局から説明願います。  

 

（事務局から説明）  

 

ただいま、説明が終わりましたが、何か、ご意見

やご質問等はございませんか。  

 

 特に、ご意見やご質問等は無いようですので、

「第３部  計画の基本的な考え方」につきまして

は、これで終わります。  

 

「第４部  生涯学習施策の展開」に移ります。  

詳細を事務局から説明願います。  

 

（事務局から説明）  

 

 ただいま、説明が終わりましたが、何か、ご意見

やご質問等はございませんか。  

 

 推進計画の中で、連携をとるとか必要なことである

と思うが、岡之山美術館の展示や、高齢者大学の活動

など、市民と乖離している部分も見受けられるので、
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事務局  

 

 

 

森脇部長  

 

 

 

 

 

委員  

 

 

 

 

委員  

 

 

事務局  

 

 

 

 

 

会長  

 

 

 

 

会長  

 

 

会長  

 

 

 

そこを検証していくことが大切なのではないでしょう

か。  

 

検証、見直しについては、教育委員会を中心に行っ

ているが、今までの経緯等があるので一気に見直しと

いうことには至っていない現状はあります。  

 

この推進計画は、委員の皆様に御協議いただきなが

ら作成させていただいております。今委員さんからの

御意見は非常に大事なことであります。  

本日計画の資料を提示しておりますが、御意見を聞

きながら、修正をしていきたいと思っております。  

 

 市の運営に関わることは現実にあることは理解して

います。  

 しかし、計画を策定するだけではなくて、検証はし

ていく必要があると思う。  

 

 資料４の説明の中で表記が少しおかしい部分が見受

けられる。  

 

 表現の仕方などについては、文書担当などと調整し

ながら、必要に応じて修正させていただきたいと思い

ます ｡ 

また、単位などについても統一させていただきたい

と思います。  

 

 他に、ご意見やご質問等はございませんか。  

他に、ご意見やご質問等は無いようですので、

「第４部  生涯学習施策の展開」につきましては､

これで終わります。  

 

それでは、以上で、本日予定しておりました審議

事項は、全て終了いたしました。  

 

 次第４、「その他」に移らせていただきます。  

 事務局から、何かありますか。  

 

(事務局からこれからのスケジュールについて説明 ) 
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事務局  

 

 

 

 

 

 

会長  

 

 

 

森脇部長  

 

 本日の会議を経て、 12月から１月にかけてパブリ

ックコメントができるように事務を進めていきま

す｡ 

 パブリックコメントにかける素案は、文書担当な

どからの修正等があった後、部長会までに委員のみ

な様に提示し、ご確認いただくことになります。  

  

ただいま、説明がありましたが、何か、ご意見やご

質問等はございませんか。特にないようなので、進行

を事務局に戻します。  

 

閉会あいさつ  

 

問合せ先  西脇市教育委員会生涯学習課  

 


